

LFI 04 – Vendredi 19 décembre 2025

Le mouvement politique « Terre d'Avenir » formé par des élu.es de la majorité de Camille Galtier a organisé une [rencontre sur le thème de l'éducation](#) et la jeunesse (le 13/10/25) avec comme invitée Anne COFFINIER.

Déjà très décriée à l'époque, y compris par le très conservateur Bruno Retailleau, sur les prises de position de cette militante d'extrême droite, ancienne égérie de la Manif pour tous, accusée de violences conjugales, nous apprenons cette semaine par [le journal Le Monde](#) (09/12/25) que celle qui militait clairement pour le développement d'écoles privées catholiques vient de perdre l'agrément de l'Institut de France.

« Anne Coffinier, la passionnaire réactionnaire de l'école hors contrat, lâchée par l'Institut de France. La figure du monde éducatif, naguère étiquetée La Manif pour tous, avait ensuite entrepris de gommer ses aspérités. Aujourd'hui, elle cache de moins en moins ses affinités avec l'extrême droite. La rupture avec l'honorables Institut de France, qui abrite l'Académie française. »

« Des documents internes de la Fondation Kairos et de Créer son école [...] révèlent les liens d'Anne Coffinier avec des personnalités de différentes mouvances de la droite radicale. »

« A l'approche de l'échéance présidentielle de 2027, pour laquelle l'extrême droite s'avance en bonne position, Anne Coffinier a-t-elle décidé de miser sur la victoire de cette famille politique ? », indique en tout cas un inspecteur général de l'éducation nationale sous couvert d'anonymat. « Elle est tout à fait compatible avec la sphère Bolloré-Stérim. Une nébuleuse se crée à côté des acteurs traditionnels de l'école. Anne Coffinier, avec ses vingt ans d'expertise, peut les intéresser. »

Voilà donc la source d'inspiration de Monsieur Galtier pour l'avenir de l'école de la République à Manosque ? Celui qui est en opération « séduction pour obtenir le label de cité éducative » selon le journal [La Provence](#), serait-il séduit par cette radicale d'extrême droite ?

L'école de la République, creuset de la Nation, de la tolérance et du vivre ensemble, mérite mieux que ces idées nauséabondes inspirées par une militante de la Manif pour tous, contre le mariage entre personnes de même sexe.